

わかば園

- ◇ 特別養護老人ホーム わかば園
- ◇ 飯田川ショートステイセンター わかば園
- ◇ 飯田川デイサービスセンター わかば園
- ◇ 飯田川居宅介護支援センター わかば園
- ◇ 飯田川在宅介護支援センター

No.72

発行日 令和5年5月8日



—— 春の訪れ、桜満開！ ——

『明るく、優しく、親切、丁寧に』

社会福祉法人 ふたあら福祉会

〒 018-1502 潟上市飯田川下虻川字上谷地168-1
TEL018-877-7077 FAX 018-877-7036
E-mail: wakabaen@muse.ocn.ne.jp
URL: <http://www.wakabaen.or.jp/>





青鬼に扮した職員に向け邪気払いや無病息災・疫病退散の祈りを込め「鬼は外、福は内」と元気な掛け声で豆まきを行って下さいました。その後は、お稲荷さんや甘酒等で季節を味わいながら、堪能されておられました。

節分

二月三日、感染予防対策を十分に行いながら『節分』を開催しました。

入居者の皆様は豆を持ち、赤鬼・

従来棟



豆うめえ〜



鬼おっかや〜



鬼は外ー!福は内ー!



節目の年にあたる入居者の皆様は、袴・法被をまとい皆様素敵な笑顔を見せて盛り上げてく下さいました。

節目の年の方々の記念撮影



全員うさぎの年女だよー!



ユニット棟では三月三日に「ひなまつり」を行いました。
 アトラクションを鑑賞し大いに盛り上がりました。スコップ三味線ではアンコールの声もきかれておりました。その後は各郷へ戻り、甘酒と桜餅を食べ季節を感じ「美味し」と喜ばれておりました。



スコップ三味線♪



ひな壇と一緒に♪



楽しくて一緒に踊りました♪



桜餅、美味しかったです





今日も明日もデイ日和



クリスマス会

昨年十二月十五日にクリスマス会を開催しました。二日間の予定でしたが、新型コロナウイルスの影響で一日のみの開催になりました。

今年の催し物は「早飲み・早食い競争」「化粧」「きつねダンス」を行い、たくさんの笑顔が見られました。

会の最後には、サンタクロースによるプレゼント配りとクリスマスケーキがふるまわれ、皆様喜ばれていました。



ゲーム大会

今年も二月にゲーム大会を開催しました。

今年は「サイコロサッカー」「いろいろ輪投げ」「穴あきゴルフ」を行い、皆様、手や足を使い優勝目指して頑張っていました。

種目別・総合上位三名の方には、賞状と景品が贈呈されました。入賞にならなかった方々にも参加賞が配られ、皆様楽しんでいただけた様子でした。





ドライブ

令和五年四月に、外旭川や大潟村へ観桜ドライブをしました。今年桜の開花が早く、ゴールデンウィーク前にゆつくりと見ることができました。皆さん一年ぶりの桜や菜の花に「きれいだな」「来てよかった」と喜びの声が聴かれました。



今後の行事予定
5月～9月頃
ドライブ
潟上市内や近隣市町村の各所へ出かけます。

※行事について、新型コロナウイルスの感染状況により、実施できない場合があります。

こんにちは……

在宅介護支援センターです。

介護の悩みや問題・介護保険に関することなど相談する窓口です。お気軽にご利用ください。
TEL 018・877・7078 (有線) 112

- 飯田川在宅介護支援センターは高齢福祉について各種相談に応じる専門機関です。高齢になっても住み慣れた自宅や地域で暮らせるように、また、ご家族や介護する方がゆとりをもって介護できるような福祉の専門職員がご相談をお受けし、保健・医療・福祉等の各種制度を総合的に支援していきます。
- また、併設事業所の飯田川居宅介護支援センターわかば園が介護保険サービス利用における各種相談・各種手続きへの支援・申請代行及び各種サービス事業所と連携・調整を行い皆様の相談へ支援してまいります。
- 支援センターの主な業務内容**
- ◇在宅福祉に関する各種相談への対応
 - ◇保健福祉サービス及び介護保険サービスの情報提供・啓発
 - ◇保健福祉サービスの申請代行
 - ◇福祉用具の展示・紹介、選定及

- ◇使用方法に関する相談等
- ◇高齢者実態把握調査
- ◇介護予防プランの作成
- ◇家族介護教室
- ◇居宅介護支援事業

仕事や用事で家を空けたとき留守が心配だ。

施設等入所について何処に相談したらよいかわかりません。

自宅での介護に疲れてしまいました何か良い方法はありませんか？

最近物忘れが増えてきてどのように対処してよいかわかりません。

父・母のお世話をどうすればよいか、とても悩んでいます。

各種相談・支援については費用負担はありません。個人情報等の秘密は厳守します。安心していつでもご相談に来てください。



ぽっかぽか

善意ありがとうございます

令和4年12月

令和5年4月 (敬称略)

▼寄付・寄贈

大豊小学校

潟上ロータリークラブ



〈潟上ロータリークラブ〉



〈大豊小学校〉

新任職員紹介

調理員 伊藤 愛理

一月より厨房の調理スタッフとして入職しました。安心安全でおいしい食事を提供できるよう努めて参ります。よろしくお願いいたします。

個人情報の取扱いについて

皆様ご存じの通り、個人情報保護法が施行され、ふたあら福祉会でも個人情報に関する基本方針、基本規定を定め適切に対応したいと考えております。今後とも利用者様の個人情報保護のため、当法人の取り組みにご理解とご協力をお願い致します。

花の便り

三月下旬、中庭に水仙が咲きました。デイサービスをご利用されている方から頂いた球根が育ったものです。華やかに咲く水仙に、春の訪れを感じることもなりました。



〈中庭に咲いた水仙〉

お知らせ

各サービス事業所に関する相談や見学の希望がある方は、電話やファックス等でご連絡ください。

面会規制について

新型コロナウイルス感染症対策の一環として、面会制限にご協力いただきありがとうございます。

五月八日より一定の条件付きではありますが、直接の面会を再開(アクリル板越し)することとなりましたのでお知らせいたします。面会の方法については、今まで通話での予約が必要となります。詳しい内容を知りたい方は、施設までお問い合わせください。

皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、何卒、ご協力の程よろしくお願い致します。

●連絡先

018-877-7077

